

アノテーション=正常終了！

Wed Nov 22 10:55:45 2023

T2SSNYPC1LDT008

@小組一件

2678

100.00%

◎難波妙231126付

符丁=山陽新聞読んで



01408677322678

2678
100.00%
◎難波妙231126付
符丁=山陽新聞読んで
日本の国土の4倍の広さに330万人が住むモンゴル。AMDAは2006年以来、モンゴルで医療技術移転、「人財」育成を中心に活動している。今回も、日本人医師とともに国立中央鉄道病院で内視鏡と救命救急の技術移転の研修を行った。700キロ離れた県からの患者さんを含め30名

×6【段】
11月の午後は、気温が零下11度だった。滞在中の最低気温は零下22度。それでも鳥は飛んでいる。街は車と人であふれている。こんな過酷な環境でも人は生き延びて歴史を紡いでいる。

飛行機の窓から見下ろす銀世界、いてつく大地。世界で最も寒い首都といわれるモンゴル、ウランバートル。私がチンギスハン国際空港に到着した

山陽新聞を読んで

AMDA理事 難波妙



幸せよ、届け

(う)と何度も言いながら帰つていった。研修後、病院長が今回の研修を振り返り、「幸せとは、多くの人たちを笑顔にする」と述べた。AMDAはこうして国を超えて誰かに幸せを届けられることを常に願っている。

新聞の究極の目的も、多くの人たちの幸せに貢献することである。AMDAは伝える報道としての使命がある。11月5日付の編集ノートでは過去の裁判報道について、たとえ眉をひそめられようとも同じ犯を放つてやるんだ」と、

が内視鏡の検査を終え、32名の医師が外傷治療の研修を受けた。内視鏡検査後に患者さんは、顔の前で手を合わせて「バイヤユウラー」(ありがとう)と、主体的に参画する必要性を強調している9月30日付の社説は、半世紀後のまちが、人々の幸せい生活を彩つていることを想起させる。山陽新聞社は長年の理念に基づき、潜在的な罪が二度と繰り返されない手立てを探る素材として、まちづくりにおいていくことが大きいためだ。AMDAはこれまで手を合わせて「バイヤユウラー」(ありがとう)として、まさに年明けとともに次なる節目へと踏みだす

「山陽新聞を読んで」は月2回、日曜日に掲載します。

罪が二度と繰り返されない手立てを探る素材として、まちづくりにおいていくことが大きいためだ。AMDAはこれまで手を合わせて「バイヤユウラー」(ありがとう)として、まさに年明けとともに次なる節目へと踏みだす

@小組一件